
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1022
17 de diciembre de 2015

La Facultad de Ciencias Médicas firmará convenio de cooperación con la Coordinación de Salud No.9

La Facultad de Ciencias Médicas realizó un taller de cooperación con la Coordinación de Salud No.9 del Ministerio de Salud Pública, que cubre el Distrito Metropolitano de Quito, con el fin de estrechar los lazos de cooperación, y mejorar la coordinación y relaciones institucionales.

El taller realizado en el auditorio del Instituto de Posgrado de la Facultad asistieron autoridades y docentes de nuestra la Facultad y representantes de la coordinación zonal.

El evento inició con la descripción del taller a cargo de la Dra. Alicia Rodríguez, posteriormente el Dr. Ramiro López, decano de la Facultad, disertó sobre la participación de la institución en el escenario de la salud pública del Ecuador. A continuación, se expusieron temas referentes a la organización de salud, los programas de internado rotativo de Medicina, Enfermería y Obstetricia, contratación de tutores y concursos de nuevos profesores, entre otros temas.

Entre las resoluciones que se tomaron en el taller está: abrir nuevos espacios de cooperación que permitan el aprendizaje y la investigación científica. Además, se acordó gestionar nuevas becas para postgradistas en especialidades prioritarias.

